

Antrag zur Erweiterung der Öffnungszeiten des Jugendhauses

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Zimmermann,

nach unserer Einschätzung ist das Potential der Ortsgemeinde Otterstadt in Hinblick auf Aktivitäten für Jugendliche noch nicht vollends ausgeschöpft und dementsprechend besteht hier Verbesserungsbedarf.

Aus unserer Sicht sollte das Jugendhaus eine wichtige Anlaufstelle im Hinblick auf die Freizeitgestaltung des Jugendlichen sein. Die bisherigen Öffnungszeiten sind jedoch aus Sicht der SPD-Fraktion, gestützt auf die Einschätzung des Jugendrates, eher für Kinder beziehungsweise (sehr) junge Jugendliche ausgelegt und für ältere Jugendliche nicht attraktiv genug.

Dementsprechend beantragt die SPD-Fraktion die Erweiterung der Öffnungszeiten des Jugendhauses, was sowohl die Anzahl an geöffneten Tagen sowie die jeweilige Anzahl an geöffneten Stunden betrifft um somit die Attraktivität der Institution für Jugendliche zu steigern.

Mit freundlichem Gruß,

im Namen der Fraktion

y- De Centry

Otterstadt, 19.07.2019